



## Staffelwechsel

Die Art der Übergabe des Staffelstabes ist nicht exakt vorgeschrieben.

Es ist daher auch möglich, für eine sichere Übergabe die Hand des ablaufenden Läufers mit einer Hand festzuhalten und ihm den Stab mit der anderen Hand in die Hand zu legen.

Verliert ein Läufer während des Laufs aus irgendeinem Grund den Stab und fängt ihn **in der Luft** wieder auf, **ohne** dabei einen anderen Läufer **zu behindern** oder die Laufstrecke **abzukürzen**, ist das **nicht** als Verstoß gegen die TR 24.5 (... der Stab muss während des Laufs durchgängig in der Hand getragen werden.) zu werten;

es handelt sich hierbei eher um einen Sonderfall zum Verlieren des Stabes, der hierbei **nicht** auf dem Boden auftrifft.

Der Athlet zieht daraus keinen Vorteil, sondern eher einen Nachteil, da er nicht so schnell laufen kann, wie wenn er den Stab in den Händen halten würde.

Sextl

Bezirk Oberfranken  
Kampfrichterwart